

# CHOLET - CHOLETAIS

## Des mets inspirés par l'art

Ce vendredi 7 juin, les élèves en première année de CAP cuisine et restauration du MFR/CFA de la Bonnauderie ont réalisé des plats et des cocktails, inspirés d'œuvres d'art.

Préparer un plat inspiré d'une œuvre d'art en une matinée, tel était le défi pour cette classe de première année de CAP cuisine au MFR/CFA la Bonnauderie, vendredi 7 juin. En partenariat avec le musée d'Art et d'Histoire de Cholet, le centre de formation a décidé de renouveler une expérience autour de la problématique : « Comment l'art peut inspirer ma pratique professionnelle. » Après une visite du musée, les futurs cuisiniers ont dû choisir une œuvre afin d'ensuite réaliser un mets inspiré de celle-ci avec carte blanche sur les produits utilisés.

Le tableau « Massacre de Machecoul » comme muse

Avec huit binômes en cuisine, la matinée était sportive. À l'entrée, Alexis Chouteau, 16 ans, et son acolyte, Tanguy Gourdon, 17 ans, cuisinaient à un rythme effréné. Le binôme avait choisi « Le Massacre de Machecoul » comme œuvre référence pour leur plat. « La toile était belle. Le thème et les personnages étaient sympas », argumente Alexis quand on lui demande pourquoi il a choisi ce tableau comme inspiration. « C'est l'œuvre qui m'a le plus plu, qui m'a donné le plus d'idées », ajoute Tanguy. Pour la représenter, les deux apprentis ont choisi de réaliser un poulet sauté façon « chasseur », avec des champignons, de l'estragon, du cerfeuil, des pommes cocottes, le tout agrémenté de zestes de citron vert. L'assiette étant dressée sous l'œil et les conseils avisés du chef.

Un bon moyen de tester les élèves en cuisine. Et même si au début « on a un peu de stress. On y va sans vraiment savoir ce que ça va donner »,



Cholet, MFR/CFA la Bonnauderie, le 7 juin. Tanguy (à gauche) et Alexis (à droite) ont conçu leur plat du croquis à l'assiette.

PHOTO : CO - ANTONIN PATARIN

témoigne Alexis, les choses se débrident rapidement et la confiance reprend le dessus. « On sait ce qu'on a fait et on sait ce que ça vaut », lance Tanguy en fin de préparation, tout en râpant les zestes de citron vert. Un bel aplomb, qu'il a dû garder face au jury, au moment de la présentation et de la dégustation. Face à un membre du musée et d'un élève de deuxième année, les deux cuisiniers ont dû expliquer leur choix d'œuvre, de plat et de composition avant la dégustation et la notation de celui-ci. Le jury a plutôt été conquis par la

proposition. « Le plat avait un bon lien avec l'œuvre. Le citron vert amenait de la surprise et un bon mélange de saveurs. C'est très intéressant pour des premières années », apprécie un des deux examinateurs.

L'occasion d'aller au musée

Un atelier formateur sur le plan du savoir-faire, tout autant que sur l'aspect culturel donc. Pour la plupart des jeunes, c'était l'occasion d'aller au musée pour la première fois, ou alors d'y retourner après

l'avoir visité il y a longtemps. De même que les professionnels du musée ont eu l'opportunité ainsi de travailler avec des jeunes et d'avoir un regard nouveau sur les collections du musée de Cholet.

Cet exercice a aussi été un moyen de faire un dernier tour en cuisine en compagnie du reste de la promotion et de profiter de la fin de l'année, le tout dans une ambiance décontractée, rythmée par les différentes blagues culinaires.

Antonin PATARIN

## MAULÉVRIER

### Le Tour des Mauges solidaire à vélo fera étape à Maulévrier ce vendredi



Le Tour des Mauges solidaire fera étape à Maulévrier le vendredi 14 juin à 16 h 30 à la salle des sports.

PHOTO : CO

Créée en 2002, l'association La Ferme d'activité des Mauges, basée à Roussay-Sèvremoine, s'occupe de la gestion d'un foyer de vie pour personnes adultes en situation de handicap. Elle sensibilise aussi à la cause du handicap et se mobilise pour récolter des fonds afin d'apporter du bien-être aux personnes accueillies. Ce dimanche 9 juin, parents de résidents, résidents, bénévoles et administrateurs de l'association se sont lancés dans leur premier Tour des Mauges solidaire à vélo.

« Cet événement va permettre d'améliorer le quotidien des 39 résidents, car en allant de commune en commune, c'est un moyen de promouvoir les actions de l'association et de son projet unique en Pays de la Loire », indiquent les responsables. Chaque fin d'étape permettra d'échanger avec le grand public, les élus locaux et le secteur associatif, et de mobiliser pour récolter des fonds. Ce Tour des Mauges solidaire à vélo fera étape à Maulévrier ce vendredi 14 juin à 16 h 30 à la salle des sports. Les Maulévrais sont invités à venir à la rencontre de ces cyclistes.

## MAZIÈRES-EN-MAUGES

### Dispositif « argent de poche » adopté

Le conseil municipal s'est réuni jeudi dernier à la mairie. Il accepte le fond de concours de ruralité de 40 000 € proposé par Cholet Agglomération pour la construction du centre technique municipal. « Plusieurs avenants et devis ont été signés pour des travaux complémentaires pour un montant total de 10 445,32 € HT. Les travaux de dessertes électriques et de télécoms, sous maîtrise d'ouvrage du SIEM, s'élèvent à 40 617,24 €. La commune versera une participation de 26 567,61 €, explique Thierry Chaigneau, l'adjoint en charge du patrimoine, le bâtiment sera livré mi-juillet ».

Le conseil municipal décide de mettre en place le dispositif

« argent de poche ». « Ce dispositif consiste à proposer aux jeunes de 16 à 18 ans la réalisation de missions sur le territoire de la commune, encadrées et indemnisées », détaille Isabelle Doktas, adjointe à la vie associative.

« Les interventions des jeunes candidats se feront par créneaux de 3 h 30, incluant 30 minutes de pause, la rémunération est fixée à 15 € par créneau », précise Guy Sourisseau, le maire. Un recensement des tâches sera réalisé et une des premières missions serait des travaux de peinture au stade municipal.

Les jeunes intéressés peuvent envoyer leur candidature à : mairie@mazieres-en-mauges.fr

## CINÉMA

### LES SÉANCES DU 11 JUIN

#### NOUVEAUTÉS DE LA SEMAINE

**CGR CHOLET**  
**BAD BOYS RIDE OR DIE**  
Action de Adil El Arbi, Bilal Fallah : 14h, 15h 30, 16h 45, 19h 45, 20h 45, 22h 15.

**EN ATTENDANT LA NUIT**  
Fantastique de Céline Rouzet ; 1 h 44 : 13h 45, 16h, 20h, 22h 10.

**LA PETITE VADROUILLE**  
Comédie de Bruno Podalydès. 1h 36. : 13h 30, 15h 30, 17h 30, 19h 30.

**TUNNEL TO SUMMER**  
Comédie de Tomohisa Taguchi. Japon 2024 : 13h 30, 18h 10 ; VO : 20h.

**ABIGAIL**  
Interdit - 12 ans. A 17h 30, 22h 30.

**BACK TO BLACK**  
18h 10, 19h 45.

**BLUE & AMP ; COMPAGNIE**  
13h 30, 15h 45, 18h.

**CHIEN BLANC**  
(VO) 15h 30.

**FRÈRES**  
14h.

**FURIOSA : UNE SAGA MAD MAX**  
Interdit - 12 ans. A 14h, 17h, 20h 30.

**LA PLANÈTE DES SINGES : LE NOUVEAU ROYAUME**  
14h, 17h, 20h.

**LE DEUXIÈME ACTE**  
16h 15, 18h 10.

**LES CARTES DU MAL**  
Interdit - 12 ans. A 22h 15.

**LES INTRUS**  
Interdit - 12 ans avec avertissement 22h 30.

**MARCELLO MIO**  
13h, 20h.

**THE FALL GUY**  
21h 45.

**UN P'TIT TRUC EN PLUS**  
13h 30, 15h 45, 18h, 20h 15, 21h 30.

## COMMUNES EXPRESS

### SAINT-LÉGER-SOUS-CHOLET

#### Activités de loisirs créatifs.

Aujourd'hui, de 18h à 19h, centre social Ocsigène. Inscriptions année 2024-2025 aux activités de l'ACLI. Tarifs : patchwork 20 €, art floral 5 séances 40 €, 10 séances 62 €, patronage 6 séances 96 €, couture 14 séances 168 €, peinture 230 €, couture 28 séances 336 €. Contact : 02 41 56 85 94, 06 83 11 51 46.

**L'INCROYABLE**  
Permis de craquer!

**1€49**  
COUPE À GLACE 'VICENZA'

**49€99**  
PARASOL DÉPORTÉ 'LEIRIA'

Structure acier et toile polyester, existe en différents coloris, ø3m

**10€99**  
PARURE HOUSSE DE COUETTE 'CALY'

100% polyester, 2pers, 240x220cm, 2 taies

**39€99**  
LAMPE DE TABLE ÉTHANOL

Acier revêtu et verre, Ø21,2xh40,8cm

**+150**  
ARTICLES EN PROMOTION!  
JUSQU'AU 16 JUIN

**6 magasins L'incroyable près de chez vous :**  
**BAIN DE BRETAGNE | RENNES | ST BERTHEVIN**  
**CHOLET | TRIGNAC | LA CHAPELLE ST AUBIN**

SA Wilmot Rucar - RCS VALENCIENNES 322940784

## SAINT-LÉGER-SOUS-CHOLET

### Beaucoup de mégots dans la nature



Lors de l'opération Nettoyons la nature de samedi, près de 4 litres de mégots ont été récupérés.

PHOTO : CO

Samedi un peu plus de 50 personnes ont participé à la matinée « Nettoyons la nature » consécutive à un projet porté par les jeunes élus du conseil municipal des enfants. Répartis en 6 groupes, elles ont sillonné les rues de six secteurs.

La première constatation a concerné les différences importantes de déchets collectés selon les zones. La palme de la propreté revient incontestablement aux abords de l'étang communal. Le second constat, plutôt réconfortant, montre que le poids des détritus, 5 kg de tout-venant et 2,5 kg de matières recyclables, est bien moins important que dans un passé pas si éloigné (2 ans). « Des personnes nous ont fait part de leur

admiration à l'égard de ce que l'on faisait. Je pense que c'est bien de ramasser, mais je suis convaincue que ce serait mieux de ne pas jeter », rapporte une participante. Là où le bât blesse, c'est au niveau des mégots de cigarettes. Près de 4 litres ont été récupérés : « C'est un peu désolant de constater que malgré les cendriers que l'on a mis en divers points de la commune, il y a encore autant de mégots jetés n'importe où. Ce ne sont pas des actes accidentels », fait remarquer Jean-Robert Tignon, adjoint au maire. Selon un jeune participant : « Il faudrait vraiment que chacun prenne conscience que jeter un déchet, c'est compromettre l'avenir de la planète et dangereux ».